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インターアクト設立総会

愛知県立瑞陵高等学校インターアクト設立総会・認証状伝達式

IAC会長挨拶：早川奈沙会長

会長挨拶 伊藤豪会長

　只今ご紹介に預かりました、名古屋瑞穂RC会
長の伊藤豪です。
　本日ここに愛知県立瑞陵高等学校IACの設立
総会・認証状伝達式を開催いたします。大変お忙
しい中、RI2760地区から加藤ガバナー、近藤直
前ガバナー、奥田IAC委員長をはじめRC関係者
の皆様、ご臨席頂きまして誠にありがとうござい
ます。
　また、愛知県立瑞陵高等学校からは、新井校長、篠原教頭をはじめ、担当
の先生方やIAC会員の18名の皆様にご臨席、ご参集頂きまして誠にありが
とうございます。
　このように多くの皆様と共に、設立総会及び認証状伝達式を行うことが出
来ますことは、提唱クラブである名古屋瑞穂RCの会長として、大変うれしく
思うと共に、身の引き締まる思いがします。2760地区内17番目のIACが、本
日出来上がったわけであり、これからがスタートです。
　インターアクトの名称は、「インターナショナル」（国際的）と「アクション」（行
動）と言う2つの語が複合されて出来た名称です。愛知県立瑞陵高等学校IAC
は、種 プ々ログラムを通して、楽しく意義のある奉仕活動を行いながら、リーダー
としての力を身に付け、国際交流・国際奉仕を目指して頂きたいと思います。
　一方、名古屋瑞穂RCはIACの皆様方の奉仕活動を支えると共に、斬新な
若いアイデアを頂きながら、共に歩んで行きたいと思っています。
 本日、ここにご臨席頂いている皆様方のご指導・ご支援・ご協力を心よりお
願い致しまして、簡単ではありますが挨拶とさせていただきます。

　本日は私達のためにこの様な会を開いて頂き、あ
りがとうございます。
　愛知県立瑞陵高等学校にボランティア同好会が
誕生したのは昨年の夏のことでした。少人数でした
が、デイサービスセンターを訪問したり、記念祭で復
興支援のための東北物産展を開きました。
　この度、名古屋瑞穂RCのご援助を受け、国際交流
同好会と共に瑞陵高校IACとして活動できる事となりました。これにより、人
数も増えたので、これからは活動の幅も一層広がっていくように思います。
　先日、ロータリークラブの方々のお話を伺い、インターアクトクラブの結成
はとても意味のあることだと理解できました。同時に、大変なことになってし
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青少年交換委員会よりおめでとうございます。

本日はおめでとうございます。

黒田　勝基さん
岩月　雅章さん

東知多RC　青山　五郞さん

ニコボックス 鈴木健司ニコボックス副委員長

認証状伝達

　近藤雄亮直前ガバナーより、愛知県立瑞陵高
等学校IAC会長・早川奈沙さんにIAC認証状が伝
達されました。



地区インターアクト委員長挨拶：奥田清仁委員長

愛知県立瑞陵高等学校長挨拶：新井忠校長

　本日は、IAC認証状伝達式が盛大に催されていま
す事、お祝い申し上げます。この度、愛知県立瑞陵高
等学校IACを提唱された名古屋瑞穂RCにも、敬意
を表すと共に、感謝を申し上げます。
　IACは国際理解と親善の推進、社会奉仕を通じて
地域、会員同士の友情を深める活動を行います。そ
の中で、指導力と人間の高潔さ、他者を助け他者を
尊重する事、個人の責任と、懸命に努力する事を学ぶとされております。
　これから愛知県立瑞陵高等学校の皆さんはIACの精神を元に立派に成長
され、他のクラブに負けないクラブになる事を切に願っております。

　愛知県立瑞陵高等学校IACを認証して頂き、
IAC設立総会を、この様な大きな席で開催して頂き
ましたこと、感謝申し上げます。
　我が校の卒業生の中に、杉原千畝さんがみえま
す。先の大戦中にリトアニアの領事館で勤務し、ユ
ダヤ人に自らの意思でビザを発券し、救った「義の
人」です。そうした先輩方のDNAを生徒達が受け継
ぎ、今日に至っております。
　IACを認証して頂いた訳ですが、高校生で未熟であります。私共学校の職
員も全力でバックアップしていきます。皆様にもご指導ご支援をお願い致し
まして、簡単ではありますがご挨拶とさせて頂きます。

IAC会員：佐藤茜さん

　名古屋瑞穂RCの皆様、IACを作りたいという私達の思いを聞いて頂き、
ありがとうございます。本日は、この様な盛大な設立総会を開催して頂きまし
て、心よりお礼を申し上げます。
私がIACを作りたいと思った理由は、我が校で杉原千畝さんが学ばれていた
という事実を知ったからです。私達の尊敬する杉原さんの後輩として、勇気を
もって人として正しい行動をする精神を引き継ぎたいと思いました。
　また、IACには食物科の仲間が在籍しています。世界文化遺産に和食が登
録された事を切っ掛け
に、グローバルの繋が
りを持つRCで、私達だ
からこそ出来る国際交
流をしていきたいです。

　

閉会挨拶：梅村昌孝幹事

　本日は加藤ガバナー、新井校長をはじめ、たくさん
の関係者の方々にお集まり頂き、ありがとうございま
した。無事に認証状伝達式を終える事が出来ますの
も皆様のご助力の賜物でございます。
　愛知県立瑞陵高等学校の皆様、IAC設立おめでと
うございます。皆様の決意を聞きまして、私共も全面
的に協力する決意を固めました。皆様のご活躍を心から期待しています。

　7月20日（祝月）、名古屋国
際会議場にて行われたイン
ターアクトクラブ年次大会にて
愛知県立瑞陵高等学校IACの
紹介をしていただきました。乾杯挨拶：村上茂登南尾張分区ガバナー補佐

　本日は誠におめでとうございます。名古屋瑞穂RCの皆さんもお喜びの事

と思います。私もこの場にお招き頂きまして、本当に嬉しく思っております。

　日本で最初にIACが出来てから52年後の本日、愛知県立瑞陵高等学校

IACが誕生致しました。これからは名古屋瑞穂RCの皆さんのご指導の下、

地域に根ざし、世界理解を深める奉仕活動を目指して頂ければ幸いです。
　愛知県立瑞陵高等学校IACの益々のご活躍を祈念すると共に、本日お集
まりの皆様のご健勝を祈念して乾杯の挨拶とさせて頂きます。

懇親会

インターアクトクラブ年次大会

ガバナー挨拶：加藤陽一ガバナー

　伝達式おめでとうございます。新しいIACは、どん
な生徒さん達がいるのかなと、皆さんにお会いする
のを楽しみにして来ました。
　私は瀬戸RC所属ですが、瀬戸にも今、産声が上
がりつつあります。過去何年か青少年交換留学生の
の受け入れを行ってきた、聖カピタニオ女子高等学
校です。校長先生も瀬戸RCのメンバーということで、
愛知県立瑞陵高等学校の次に新しいIACが出来れば良いと思っています。
　IACを維持する事はとても大変な事だと思います。これから名古屋瑞穂RCの
皆様と共に、一生懸命取り組んで頂きたいと思います。頑張って下さい。

まったという不安な気持ちも湧いてきました。
　しかし、我が校には杉原千畝大先輩の精神が流れています。私たちはいろ
いろな活動を通して「自分の良心」を信じ、それを少しでも形にしていきたい
と思っています。
　まだ分からない事が多く未熟な私達ですが、ご指導をよろしくお願いします。
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